



こ ち 東 風

第130号

スクールキャラクター
「ひがどん」



愛知県立一宮東特別支援学校

〒491-0083 一宮市丹羽字中山 1151 番地 1

TEL : (0586)51-5311 FAX : (0586)78-8789

HP : <https://www.ichinomiyahigashi-sh.aichi-c.ed.jp/>

「未来に向かってジャンプ！」

校長 伊藤 悟

やわらかく暖かな陽を浴びて、校庭の木々の芽がふくらみはじめました。学校を巣立つ卒業生、進級する在校生一人一人の思いも、4月からの新しい生活への希望と期待でふくらんできていることでしょう。

今年は、小学部10名、中学部20名、高等部57名の児童生徒が一宮東特別支援学校を卒業します。卒業生の皆さん、卒業生の保護者の皆様、御卒業おめでとうございます。

今年度は「創立40周年記念」を掲げて行事を実施しました。卒業生の皆さんは、後輩の手本となり、各部で最高学年としての力を十分に発揮しました。新型コロナウイルス感染症や改修工事により不便さを感じる学校生活でしたが、状況に応じて工夫し、協力し、努力を積み重ねて立派に成長しました。学校で学んだことを生かし、毎日を笑顔で楽しみながら、前を向いてがんばっていきましょう。今年の干支の卯（うさぎ）のようにかわいらしく、誰からも好かれる人になってください。そして可能性を秘めた未来に向かってピョン！力強くジャンプしてください。皆さんが幸せな日々を過ごされることを願っています。

さて、新型コロナウイルス感染症はまだ収まらず、令和5年度には教室や厨房の改修工事もあります。今後も行事や学習活動、給食の変更などの臨機応変な対応が必要になると思いますが、安全安心を第一に学校教育を進めていきます。保護者の皆様、関係者の皆様には、引き続き本校の教育活動に対する御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

各部の学習の様子

★高等部 販売実習

作業学習で一生懸命作った製品をたくさん売ったり、実演を行ったりすることができました。お客様の笑顔や、「ありがとう」の言葉が励みになりました。



★中学部 総合的な学習の時間

中学部2年生は、「へんしんするたべもの」をテーマに取り組んできました。大豆を育てる活動では、観察や収穫を通して、大豆ができるまでの様子を学びました。



★訪問教育 授業の様子

一年間、手を使う学習をたくさんしました。時間内にいくつリングを引っ張ることができたかを競う競技では、真剣な表情で自分から手を伸ばし、取り組むことができました。



★小学部 社会見学

小学部5年生は、バスに乗って一宮市立中央図書館へ行きました。学校にはない本がたくさんあり、目を輝かせながら本を探し、読むことができました。



祝・卒業「楽しかった学校生活」

★小学部の思い出(小6)

修学旅行



小浜荘



鳥羽水族館



鈴鹿サーキット



社会見学

働く人を見てきたよ!



楽しい思い出が
たくさんできたよ!



学校祭



名鉄百貨店一宮店

3枚のお札



なかよしカレーライス
はいどうぞ!

★中学部の思い出(中3)

運動会(徒競走)



中学部の最後に
運動会ができて
よかった!
みんな一生懸命
走ったよ。

修学旅行(浜名湖パルパル)



友達と一緒にいっぱい乗り
物に乗れて、楽しい思い出
ができたよ!

学校祭(未来ヘピース!)



道具作りから劇の練習まで、全部
がんばって、みんなで作り上げた
よ!

<p>3-1 紙すき班で紙ちぎりをたくさんがんばりました。 A・K 修学旅行でカンガルーにえさをあげました。ドキドキしたよ。 E・S 体育でやった相撲の勉強が楽しかったです。 K・T 富士サファリパークで動物がたくさん見られてうれしかった。 K・H 美術部でたくさん絵が描けてうれしかった。 S・S 運動会ががんばりました！楽しかったです。 T・M みんなで富士山の前で写真を撮れてうれしかったです。 N・M みんなとたくさん遊べて楽しかった。 Y・M</p>	<p>3-5 作業でお皿を作りました。はなまるもらったよ。 K・R 運動会、優勝を目指してがんばりました。 K・T 愛びっく陸上大会で1位をとれてうれしかった。 K・A 現場実習で作業をがんばりました。 S・K お手伝いが進んでできました。 T・A 職家でパソコンをやりました。楽しかったです。 N・H 修学旅行で友達と寝たのが楽しかったです。 H・T 修学旅行でカンガルーにさわったことが楽しかったです。 M・K</p>
<p>3-2 修学旅行の富士サファリパークが楽しかった。 I・R みんなで修学旅行に行けて嬉しかった！ I・K 友達がいっぱいできて、嬉しかった。 I・R 実習でいろいろな仕事ができて楽しかった。 K・R 愛びっく陸上大会でリレーに出場できてよかった。 K・S 東まつりで可愛い衣装を着て、ダンスできてよかった。 S・R 愛びっくサッカー大会で試合に出られてよかった。 T・R 東まつり、みんなとたくさん練習できて楽しかった。 M・R</p>	<p>3-6 富士サファリパークが楽しかったです I・H 東まつりで、フラダンスをがんばりました。 K・K 運動会でリレーをがんばって走りました。 K・I 徒競走で2位になれてうれしかった。 K・K 徒競走で友達と一緒に走って楽しかった。 K・Y 運動会の徒競走が一番楽しかった。 S・T バスケの大会で銅メダルがとれてうれしかった。 S・H 紙すき班でカレンダーを作って楽しかった。 H・Y</p>
<p>3-3 クラスで過ごす時間が楽しかった！！ I・H 修学旅行のサファリパークが楽しかった。 K・S 遠足で明治村に行けたのが楽しかった。 D・R 図書室だいすき！ H・R 愛びっくサッカー大会準優勝したぞ！ H・H サッカー大会が楽しかった！ H・R 美術でうまく絵が描けるようになりました！ M・T</p>	<p>3-7 たくさんの 動物みれたぞ！ 双眼鏡 I・R かいせん丼 マグロサーモン おいしかった O・K サファリパーク そうさんキリン かわいかった K・S バスケット 苦難の道も 大好物！ S・K かけ算は 私が速い！ 勝負する？ T・S シュート止め 内ももに残る 六角の勲章 T・T 給食の 献立気になる 「給食なあに？」 H・S とてもよい 学校でした ありがとう M・H</p>
<p>3-4 美術で、作品を作ったり、アニメの絵を描いたりした。 U・T 美術で、絵を描いたのが楽しかった！ U・S 東まつりで、「いいね」のせりふが上手に言えたよ！ O・K 修学旅行で、ごはんをいっぱい食べておいしかった！ K・K 修学旅行で、部屋のみんなと楽しく過ごせた。 H・Y 3年生の国語の授業がいつも楽しかった！ K・H 面白い先生や友達と、楽しい学校生活だった！ M・S クラスみんなと話ができたことが楽しかった！ M・Y</p>	<p>3-8 たくさん動物に触れあえた修学旅行が楽しかった！ I・T 東まつりで音楽に乗って上手にダンスができました！ M・K</p> <div data-bbox="829 1646 1484 1836" style="text-align: center;"> <p>★高等部の思い出★ (高3)</p> </div>

★【部活動の結果】男子・女子バスケットボール部
令和4年12月27日(火)に愛びっくバスケットボール大会が行われました。男子は第三位、女子はベスト4という結果を収めました。大きな会場で緊張感のある中、練習の成果を十分に発揮できました。

★【部活動の報告】フライングディスク部
令和5年1月28日(土)に愛びっくフライングディスク大会が行われました。大会の雰囲気では緊張感が高まる中、仲間からの応援を受けながら、練習以上の成果を発揮することができました。

☆みんなの作品介绍☆

<一宮手をつなぐ子らの教育展>

令和5年1月26日から1月30日まで、一宮スポーツ文化センターにて作品展がありました。本校からは、一宮市在住の小学部3・5年生、中学部2年生、高等部2年生、高等部文化部の作品を展示しました。



年度末及び年度初めの主な行事

<3月>

- 3月2日(木) 高等部卒業証書授与式
- 10日(金) 小・中学部卒業証書授与式
(小1~3家庭学習)
- 20日(月) 令和4年度修了式

<4月>

- 4月6日(木) 令和5年度入学式
- 7日(金) 第一学期始業式



●中学部の取組と成果

★【中学部3年生】

アウトサイダーアート2022豊橋の「1枚のはがきアートコンテスト」に応募し、8名が受賞しました。



●ひがどんのひと言

卒業
おめでとう!



●昨年度まで掲載していました「学校評価の自己評価」はHPをご覧ください。